Anexo 4. Informes del Comisario (2016 y 2015)

# DICTAMEN DEL COMISARIO Y ESTADOS FINANCIEROS DICTAMINADOS AI 31 DE DICIEMBRE DE 2015 y 2014

#### C.P.C. Luis Javier Fernández Barragán

A la Asamblea General de Accionistas de FM Rail Holding, S. A. de C. V.

En mi carácter de comisario y en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 166 de la Ley General de Sociedades Mercantiles y los estatutos de FM Rail Holding, S. A. de C. V. (la Entidad), rindo a ustedes mi dictamen sobre la veracidad, suficiencia y razonabilidad de la información financiera que ha presentado a ustedes el Consejo de Administración, en relación con la marcha de la Entidad por el año que terminó el 31 de diciembre de 2015.

He obtenido de los directores y administradores, la información sobre las operaciones, documentación y registros que consideramos necesario examinar. Mi revisión ha sido efectuada de acuerdo con las normas internacionales de auditoría.

Como se indica en las Notas 20.a. y 20.b. sobre los estados financieros, al 31 de diciembre de 2015 la subsidiaria indirecta Ferrocarril Mexicano, S. A. de C. V. (Ferromex), tiene saldos netos por cobrar con Kansas City Southern México, S. A de C. V. ("KCSM"), antes TFM, S. A. de C. V. ("TFM") que provienen de 1998 a enero de 2010.

Con fecha 4 de febrero de 2016, Ferromex y KCSM firmaron un convenio de transacción que pone fin a todas las cuentas por pagar y por cobrar que se tenían pendientes. Según se describe en la citada Nota, como resultado del convenio firmado tanto Ferromex como KCSM, se desisten de cualquier demanda, acción, recurso o procedimiento, ya sea judicial, administrativo o convencional sobre ciertos procedimientos judiciales a favor y en contra que se tenían al 31 de diciembre de 2015.

En mi opinión, los criterios y políticas contables y de información seguidos por la Entidad y considerados por los administradores para preparar la información financiera presentada por los mismos a esta Asamblea, son adecuados y suficientes y se aplicaron en forma consistente con el ejercicio anterior; por lo tanto, dicha información refleja en forma veraz, razonable y suficiente, la posición financiera de FM Rail Holding, S. A. de C. V. al 31 de diciembre de 2015, así como su desempeño financiero y sus flujos de efectivo por los años que terminaron el 31 de diciembre de 2015 de conformidad con las Normas Internacionales de Información Financiera.

C. P.C. Luis Vavier Fernández Barraga

México, D.F.

26 de febrero de 2016

# GMéxico Transportes, S. A. de C. V.

Dictamen del comisario por el año que terminó el 31 de diciembre de 2016

5 m and 7 1 m x 1 % 1 m g = v

### Luis Javier Fernández Barragán Contador Público Certificado

#### Informe del Comisario

A la Asamblea General de Accionistas de GMéxico Transportes, S. A. de C. V.

En mi carácter de Comisario, y en cumplimiento de lo dispuesto en el Artículo 166 de la Ley General de Sociedades Mercantiles y los estatutos de GMéxico Transportes, S. A. de C. V. (la Sociedad), rindo a ustedes mi informe sobre la veracidad, suficiencia y razonabilidad de la información financiera consolidada que ha presentado a ustedes el Consejo de Administración, en relación con la marcha de la Sociedad por el año que terminó el 31 de diciembre de 2016.

La Administración de la Entidad es la responsable de la preparación de los Estados Financieros y sus Notas correspondientes, de acuerdo con las Normas Internacionales de Información Financiera.

He revisado el estado de posición financiera al 31 de diciembre de 2016 y sus correspondientes estados de resultados y otros resultados integrales, de cambios en el capital contable y de flujos de efectivo por el año terminado en esa fecha, los cuales se someten a la consideración de esta Asamblea para su información y aprobación. Para rendir este informe, también me he apoyado en el informe que sobre dichos estados financieros emiten en esta fecha los auditores independientes de la Entidad.

En mi opinión, los criterios, políticas contables y de información utilizados por la Sociedad y considerados por los Administradores para preparar la información financiera consolidada presentada por los mismos a esta H. Asamblea, son adecuados y suficientes y se aplicaron en forma consistente con el año anterior; por lo tanto, dicha información refleja en forma veraz, suficiente y razonable, la situación financiera de GMéxico Transportes, S. A. de C. V. al 31 de diciembre de 2016, así como su desempeño financiero y los flujos de efectivo por el año terminado en esa fecha, de conformidad con las Normas Internacionales de Información Financiera.

C.P.C. July Javier Fernández Barragán

Ciudad de México, 14 de marzo de 2017